



**FESTIVAL  
DE CINEMA  
EUROPEEN  
DES ARCS**



Pierre & Vacances

**Communiqué de presse - 9 mai 2018  
Press Release - May 9, 2018**

---

**Le Festival des Arcs célèbre sa 10ème édition et met la Pologne à l'honneur !  
Les Arcs European Film Festival celebrates its 10th edition and invites Poland as its Focus country!**

Du 15 au 22 décembre 2018, le Festival de Cinéma Européen des Arcs célébrera sa dixième édition. Pour cet anniversaire, l'équipe du Festival proposera au public et aux professionnels des événements particulièrement festifs et ambitieux qui seront dévoilés prochainement.

Nous sommes dès à présent heureux d'annoncer que la Pologne sera mise à l'honneur.

Ce Focus, organisé en partenariat avec le Polish Film Institute, dressera un panorama de la richesse des cinématographies polonaises en combinant des longs et courts métrages récents qui mettront en lumière la jeune génération de talents polonais, et des films de réalisatrices et réalisateurs plus confirmés.

Côté professionnel, le Festival explorera, à travers son Industry Village, les dynamiques polonaises en termes de coproductions européennes.

*From December 15th to 22nd, 2018, Les Arcs European Film Festival will celebrate its 10th edition. Within the frame of this special anniversary, the Festival's team will offer to the audience and the professionals attending very festive and ambitious events which will be unveiled soon.*

*From now, we are pleased to announce that Poland will be the guest of our Focus section.*

*Organized in in partnership with the Polish Film Institute, this focus will combine recent feature films, to discover the new generation of talents, as well as more confirmed directors.*

*For our professional part, we are willing to explore Poland's dynamics regarding European coproduction during Les Arcs Industry Village.*

**Contact**

L'équipe du Festival  
contact@lesarcs-filmfest.com  
+33 1 82 28 50 10



POLISH FILM INSTITUTE

